

CRISE TAKATA: URGENCE VITALE EN GUADELOUPE



Dans le contexte des risques vitaux causés par les airbags TAKATA, nous tenons à préciser que certains véhicules importés en Guadeloupe, et plus généralement dans les DROM, par le biais de mandataires ou dans le cadre de déménagements personnels, peuvent ne pas être immédiatement identifiés dans les campagnes de rappel Takata actuellement en cours.

Depuis 2022, GSA s'engage activement à sécuriser les véhicules concernés par les rappels liés aux airbags Takata, en mettant tout en œuvre pour informer et accompagner ses clients. **Nous rappelons qu'il est crucial pour les propriétaires de véhicules importés via des canaux parallèles de signaler leur situation auprès de GSA afin d'être enregistrés et identifiés dans le cadre des campagnes de rappel Takata.**

Nous invitons toute personne ayant des interrogations concernant son véhicule à vérifier sa conformité en suivant la procédure décrite ci-dessous. Nous réaffirmons que le traitement des campagnes de rappel Takata est notre priorité afin de protéger au mieux nos clients et d'éviter tout risque futur. Il s'agit d'une véritable course contre la montre, car l'usure et le vieillissement des véhicules augmentent considérablement le risque d'accidents mortels. **Nous appelons donc tous les conducteurs des véhicules concernés à se rendre gratuitement en atelier pour sécuriser leurs véhicules.**

À propos de l'action de rappel Takata :

La campagne de rappel mondiale d'airbags défectueux du fournisseur TAKATA concerne de nombreux constructeurs automobiles et notamment des modèles Volkswagen. La société Takata a fourni à l'industrie automobile des airbags défectueux ou contenant des générateurs de gaz défectueux. Si votre véhicule en est équipé, il est possible qu'avec le temps et certaines influences climatiques (chaleur et humidité), vos airbags deviennent dangereux et nécessitent d'être changés ou réparés car ils pourraient augmenter le risque de blessures graves voire mortelles pour vous et vos passagers en cas d'accident.

GSA

CRÉÉE EN 1976, LA CONCESSION
GUADELOUPE SERVICES
AUTOMOBILES (GSA) DISTRIBUE
LES MARQUES VOLKSWAGEN ET
VOLKSWAGEN UTILITAIRES EN
GUADELOUPE.

WWW.GSA-VW.COM

CONTACTS

CYRIL COMTE

PRÉSIDENT DE GSA

CCOMTE@CITADELLE-SA.COM

MARC DAVID

DIRECTEUR DE GSA

MDAVID@CITADELLE-SA.COM

AUDREY BORIOUS

DIRECTRICE DES INVESTISSEMENTS
DIRECTRICE DE LA COMMUNICATION
GROUPE CITADELLE

+596 696 216 090

ABORIOUS@CITADELLE-SA.COM

WWW.GROUPECITADELLE.COM



CAMPAGNE DE RAPPEL

AIRBAGS TAKATA

PARMI DES MILLIERS DE VÉHICULES CONCERNÉS EN GUADELOUPE, IL RESTE ENCORE PLUS DE 400 VOLKSWAGEN.

Votre sécurité est notre priorité absolue.

REPARATIONS GRATUITES



GOLF CABRIOLET
Années 1998-2001



PASSAT B5
Années 1998-2000



FOX
Années 2006-2014



POLO
Années 2006-2014



CRAFTER 2E/2F
Années 2006-2014



T5
Année 2007-2014



UP!
Années 2008-2014



PASSAT
Années 2000-2001
2006-2014

Vous reconnaissez votre véhicule ?

1- SCANNEZ ET VÉRIFIEZ



2- CONTACTEZ-NOUS

0590 25 11 11

secretariat@gsa.gp



Zac de Moudong Sud ZI Jarry, Baie-
Mahault ZAC des Pères Blancs Baillif